

3ème Journée Scientifique de la Société Marocaine de Pharmacovigilance

Compte Test - 2009-12-15 22:50:00 - Vu sur pharmacie.ma

Casablanca le 11 décembre 2009 La Faculté de médecine et de pharmacie de Casablanca a abrité la 3ème édition de la Journée Scientifique de la Société Marocaine de Pharmacovigilance. Lors de cette rencontre qui a eu pour thème : « Pharmacovigilance : éthique et responsabilité », des experts nationaux ont traité des thèmes très diversifiés et ont permis à une assistance formée essentiellement de professionnels de la santé, de mener une réflexion d'un grand intérêt dans le but d'asseoir des systèmes de régulation garantissant une démarche éthique aussi bien dans la mise en place des essais cliniques que dans la promotion médicale. Le traitement aussi bien préventif que curatif de la grippe A/H1N1 est un des thèmes qui a particulièrement suscité l'intérêt des participants. En effet, suite à une présentation de la campagne de vaccination par le Dr Jettou et à une mise au point sur la vaccination faite par Dr Tebaa, des intervenants ont souligné avec acuité le risque du manque d'implication des médecins dans la campagne de vaccination contre la grippe pandémique. Certains d'entre eux ont manifesté leur crainte de se faire vacciner contre la grippe malgré un rapport bénéfique sur risque en faveur de la vaccination. La non vaccination du personnel soignant pourrait mettre en péril la santé des sujets à risque. Ce débat passionné sur la grippe porcine a fait place à une série de présentations axées essentiellement sur la pharmacovigilance en pédiatrie. Grâce aux efforts du professeur Soulaymani et à son équipe, cette journée a, comme prévu, tenu toutes ses promesses. Les différents thèmes traités incitent les professionnels de santé à s'impliquer davantage pour que la pharmacovigilance reste un rempart contre le mésusage du médicament et ses effets indésirables. Pharmacies.ma